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１月２０日（金）に，生徒会サミット（大崎市教育委員会主催）が行われました。本来は一堂に会
して実施する会議ですが，新型コロナウイルス感染症対策のため，
市教委と各中学校をリモートでつないだオンラインで行われまし
た。今回（第２７回）と次回（第２８回）は松山中学校がホスト
校であり，本校の生徒会執行部が中心となって準備を進めてきま
した。当日も音楽室にて本校からは生徒会執行部６名が参加し，
「考えよう!メディアとのつき合い方」をテーマに話合いが行われました。
今回の生徒会サミットからは次の提言が出されました。

◇持続可能な取組に進化させよう ⇛ 上手なメディアとのつき合い方を。
◇中学校と小学校で，連携してOMC（おおさきアウトメディアチャレンジ）
に取り組もう ⇛ 自分のために，家族のために。
次回（第２８回）のテーマは「私たち中学生の ＃おおさき未来SDGｓ」

であり，次回も本校がホスト校として取り組みます。今それぞれの中学校で
取り組んでいる生徒会活動をSDGｓの目標に当てはめて進めていくことか
ら，「日々の学校生活の中にあるSDGｓに関わる取組を知る」を目指してい
くということになります。

令和５年に入ってから，何度か朝方に校舎敷地内に雪が積もっている日があります。そのような日
に教職員で雪かきをしていると，自ら雪かきを手伝って
くれる生徒たちがいます。本当に本当にありがたいです。

おやま まなびや

丘の学校丘の学校

おめでとうございます

雪かきありがとう！



１２月に実施しました「第２回教育活動に関する調査（学校評価アンケート）」の集計結果で
す。自由記述でいただいた御意見等も含め，冬休み中にこれらの結果を分析して改善すべき点
を洗い出し，１月中に学年や各分掌，職員会議等の場で，その対応について話合いを進めてき
ました。御多用の中でしたが，アンケートに御協力いただき大変ありがとうございました。
なお，各項目の上段数字が第２回の数値です。参考として第１回の数値を下段に記載しまし

た。今後も教育活動の充実に取り組みますので，御協力をお願いいたします。
※№の赤太数字は学校経営の方針の本年度の重点努力目標（マニフェスト）に関連した項目

※塗りつぶしは学校経営の方針の本年度の重点努力目標（マニフェスト）を下回っている項目

下段数字：第１回(７月)

29 62 9 0 39 50 8 3

42 51 7 0 39 52 9 0

40 47 12 1 34 54 10 2

38 50 10 1 48 39 14 0

61 36 3 0 50 46 3 1

58 38 3 1 45 51 4 0

57 38 4 0 39 54 7 0

59 38 3 0 39 54 6 1

22 39 26 12 11 36 38 16

27 45 23 4 24 39 28 10

50 45 4 0 26 62 11 1

56 36 7 2 31 58 10 1

65 29 6 0 60 38 3 0

59 39 2 0 43 48 8 1

58 41 1 0 56 42 2 0

59 38 3 0 53 40 6 1

53 44 3 0 44 49 7 0

◇全体的には，生徒の達成率は２回目の方が高かったのですが，保護者の数値は横ばい状態でした。
マニフェストを達成していても，生徒に関して１回目に「Ｄ」が０％だったのが２回目に１～３％
になっている項目があり，そのような点を見逃さないようにする必要があります。

◇№３は94％と高い数値ではあるものの，１％だけマニフェストに届きませんでした。調査時に市
内や県内でコロナの感染が多かったことと関係している可能性もあります。

◇№９は達成率が最も低いのですが，３年連続して達成率が上昇しています。今までも御協力いただ
いておりますが，今後も継続して御家庭の協力が不可欠ですので，よろしくお願いいたします。

◇№16については自転車の乗り方等，安全な登下校について声掛けを継続していきます。Ｂ＆Ｇの
工事も続きますので，送迎等についても引き続き御協力願います。

第２回教育活動に関する調査（学校評価アンケート）の結果

「Ａ」：そう思う 「Ｂ」：まあまあそう思う 「Ｃ」：あまりそう思わない 「Ｄ」：そう思わない


